



Pocking, den 17.11.2021

## Anfrage für unser Projekt „Rottal Marsch 2022“

Sehr geehrter Damen und Herren,

die Kreisgruppe Rottal im Verband der Reservisten der Deutschen Bundeswehr e.V. hat 2021 erstmalig in 5 Etappen den „Rottal-Marsch“ zugunsten der KinderkrebsHilfe Rottal-Inn e.V. durchgeführt. Zweck des Vereins ist die Unterstützung von krebskranken Kindern und deren Familien in allen Bereichen (siehe Anlage B). Der Tätigkeitsbereich umfasst den Landkreis Rottal-Inn sowie die Stadt und den Landkreis Passau.

**Das Ergebnis 2021:** Mehr als 300 Teilnehmer, 65 km zurückgelegte Strecke, 11 besuchte Rathäuser und eine **Spendensumme von 10.819 € für die KinderkrebsHilfe Rottal-Inn e.V.**

Für die Durchführung 2022 konnte mit der Kreisgruppe Passau ein starker Partner gefunden werden, um den Marsch in den Landkreisen Passau und Rottal-Inn flächendeckend erfolgreich durchzuführen.

**Unser Ziel:** 5 Marschtage in den Landkreisen Passau und Rottal-Inn  
pro Marschtag min. 50 Teilnehmer

**Idee:**

- Das Projektteam der KrsGrpen Passau und Rottal schafft die Rahmenbedingungen und sorgt für eine reibungslose Vorbereitung und Durchführung der Gesamtorganisation.
- Die Reservistenkameradschaften vor Ort organisieren an den jeweiligen Marschtagen die Verpflegung und ggf. den Auftakt und den Einmarsch am Etappenziel.
- Die Bürgermeister/ -innen der Start- und Zielorte werden über das Vorhaben informiert und sprechen, wenn möglich, ein kurzes Grußwort.
- Der Präsident des Reservistenverbandes Prof. Dr. Patrick Sensburg wird auch 2022 die Schirmherrschaft übernehmen und persönlich an einer Etappe teilnehmen.
- Ausgewählte Partnerbetriebe spenden vorab einen Betrag von 400,00 € für die Kinderkrebshilfe Rottal-Inn e.V. Selbstverständlich erhalten Sie hierfür eine Spendenquittung. Zudem werden Sie als offizielle Spendenpartner der Veranstaltung im offiziellen Marschflyer mit Logo und Kontaktdaten veröffentlicht (Auflage 4.000 Stk)
- Am Ende der 5. Marschetappe wird am Stadtplatz in Pfarrkirchen der Spendenscheck an die KinderkrebsHilfe Rottal-Inn e.V. übergeben.

**Maßnahmen:**  
**Im Vorfeld:**

- SG Marketing erstellt einen professionellen Faltplyer bis Januar 2022